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關注澳門大橋交通規劃安排 

 
澳門大橋開通逾一個月，據交通事務局的數據(截至 10 月 24 日)，對比大橋

開通前後，友誼大橋日均車流量下降 17%，分流作用漸漸顯現，可見未來將會發

揮更大作用。不過現時坊間對相關交通規劃仍有不少意見，可見仍有改善空間，

有見及此，本人有以下意見： 

 

1. 完善交通標誌設置：現時 A 區內設置多個臨時路牌，且由於現時開放道路同

時通往港珠澳大橋及澳門大橋入口，臨時路牌過多容易造成駕駛者資訊混亂，

建議當局於複合路段合理設置路牌及整合資訊，並加強在分流路口前的提示，

讓駕駛者做好準備。相反，進出大橋的出入口指示牌卻不足(尤其東方明珠一

帶)，部分路段只有提示前往港珠澳大橋，未能做到提示作用。 

 

2. 加強保障電單車使用者安全：澳門大橋設有電單車專道，原為加強安全性，

但由於現時 A 區內交通規劃仍未完善，只有單一路段用於通往大橋，但現時

多為工程車、旅遊巴等大型車輛使用；且由於工程原因，整個 A 區沙塵滾滾，

路面上經常有沙石殘留，種種因素對電單車駕駛者非常不利，建議加強相關

安全措施，或考慮實施分流的可能性。 

 

3. 開放更多連接橋，加強分流作用：雖然澳門大橋已開放，但由於澳門區暫時

只能經東方明珠一帶進出 A 區，導致該區繼續承受極大交通壓力。建議加快

完成 A2、A3 連接橋工程並啟用，加強分流作用。另根據交通事務局消息，

A2 連接橋有望於大賽車前開通，但屆時亦會有相應交通調整，建議儘快落車

相關安排，並提早向市民進行宣傳，以免造成混亂。 


